

RUBÉN DRÍ | El Papa favorece la reconstrucción del movimiento popular.

Por: La Señal Medios. 10/01/2019

Filósofo, teólogo y uno de los grandes del pensamiento nacional, **Rubén Drí** brindó sus impresiones en La Señal sobre éste momento de la actualidad argentina.

En diálogo con Gabriel Fernández, Drí expresó: *“Hemos retrocedido hasta una situación colonial. **Argentina es una colonia y la llegada del FMI lo expresa. Por otra parte, veo una recuperación en las bases populares. Movimiento que hoy tiene una expresión unificadora en diversos componentes por eso digo que se está recomponiendo con algo nuevo que es el movimiento de Mujeres, un aire nuevo que aparece con fuerza especial”***.

Hegeliano, Drí también explicó éste momento desde la dialéctica: *“Frente al avance de los movimientos populares latinoamericanos en la primera década del siglo 21, hubo momentos de retroceso de la dominación imperial, que se recompuso. Dialécticamente no nos debe extrañar, pero fue un retroceso muy grande. Hay que analizar los errores de nuestra construcción quienes posibilitaron éste retroceso. La historia está abierta. En términos dialécticos nada está pre-establecido. Siempre el trasfondo histórico irá hacia adelante, a pesar de los fuertes retrocesos”*.

Un tema instalado por el gobierno es la **Separación de la Iglesia y el Estado**. Rubén Drí reflexionó: *“Si hacemos un planteo intelectual abstrayendo la realidad concreta, estoy de acuerdo con la separación. Pero todo es muy dialéctico y en éste momento nos quieren separar del Papa cuando está haciendo una política de recuperación en sentido profundo. Ahí veo como se desligan determinadas concepciones de un hecho concreto. El hecho dialéctico es que el Papa está jugando muy fuerte en la reconstrucción del Movimiento Popular”*.

“La realidad golpea demasiado fuerte. El pueblo está sufriendo por haber retrocedido frente a los avances de la década anterior. Estas maniobras de los cuadernos y los arrepentidos no puede calar profundo, si bien puede tener cierta influencia . Toda esta cuestión es una salida desesperada que la hicieron antes de tiempo porque salió el tema de los aportantes truchos y tuvieron que responder así. El golpe es fuerte pero la mentira tiene patas cortas. Igualmente, cualquier avanzada mediática no se podrá comparar con la catarata de mentiras expresadas en el 2015,

cuando si tuvieron influencia inmediata en el electorado. Ahora, frente a lo que está sufriendo el pueblo, estamos en **un momento de recuperación**”, aseguró Dri en diálogo con Radio Gráfica.

Para Dri el futuro será tremendo **“ya que el endeudamiento es atroz”**; y arriesgó un fuerte armado para poder reconstruir el país: **“Se necesitarán medidas profundas. Una población movilizadada y organizada que son dos temas centrales y dialécticos. La organización debe asegurar que la movilización pegue donde debe pegar. Debemos llegar a determinados puntos indeclinables en la recuperación. Eso hay que hacerlo con la población movilizadada, si no incurriremos en defectos que producirán resultados indeseados”**.

Finalmente, el teólogo se expresó sobre el sectarismo vivido por el peronismo en el último tiempo: **“La relación rota entre Cristina y Hugo Moyano expresa el desconcierto y los errores que no deben repetirse. Hubo errores en los cuales hay que tomar consciencia para no volver a repetir. El purismo nos jugó una mala pasada. Dialécticamente, Movimiento Popular es un movimiento y Perón decía que el Movimiento Popular se hace con bosta si es necesario. Jesús le dio una nueva oportunidad a los pecadores. Todo eso es un aprendizaje”**

[**LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.**](#)

Fotografía: La Señal Medios

Fecha de creación

2019/01/10